
最新安管主任竞聘 外联负责人竞选演讲稿
(优秀10篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一
篇范文呢？以下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分
享阅读。

安管主任竞聘篇一

演讲稿可以起到整理演讲者的思路、提示演讲的内容、限定
演讲的速度的作用。在现在的社会生活中，能够利用到演讲
稿的场合越来越多，那么你有了解过演讲稿吗？以下是小编
帮大家整理的外联负责人竞选演讲稿，希望能够帮助到大家。

尊敬的学长学姐，同学们:

大家好!

我叫xx，来自外联部，本次竞选外联部负责人的职位。

一年前，同样是这里，我怀着忐忑的心情，心中带着对学生
会的爱站在这里念着手中的稿子。一年时间，经历了很多，
改变了许多。此刻，我又一次站在这里，依然带着爱。

感谢外联部，给了我一个展示自己的`舞台，也给了我一个实
现自己价值的机会。一年的时间里，我为学院完成了2次赞助，
积极参加了学院以及学生会所组织的一切活动。是的，我无
法忘记我们一行人在滨江道拉赞助的时候被整整一条街的拒
绝的那份苦楚，也会无限感慨完成赞助合同签字时的飘飘欲
仙。我会经常思考经理对和合同细节将近2个小时的眼里责问，
也会偶然回忆起同意合同时经理赞许的眼光。着点点滴滴，



或苦或甜都永远的容在了我的血液之中，都将是我未来宝贵
的财富。

然而，直到现在我仍然还是留有遗憾。虽然我成功的完成了2
次赞助，但是却都是因为学生的身份而多多少少受到了照顾。
天行健，君子以自强不息。我希望我的学生会生涯可以不留
遗憾，我希望可以以一个社会人的身份为学生会，为学院创
造更多财富。另一方面，在探索的过程中，我们难免都走过
很多的弯路，我希望可以在新大一来的时候，把自己的经验，
自己的意志交到他们手中。正像是学生会一直所说的一样。
传承。

我独自一人来到天津，然而在这里我却没有感觉到身在异乡
为异客，不是因为这里离北京的距离只有33分钟，不是因为
我两个礼拜就能回家一次，是外联部给了我如家一般的温暖，
是的，这里，是我的家。

我的演讲完了，谢谢。

安管主任竞聘篇二

大家好！

我要竞选的职位是记者团负责人xx。

也因这一年的幸苦与坚持，帮助我们认识了自我，锻炼了自
我，给了我最好的磨砺与鼓励，学到了对待一项工作，我们
该有的责任心与毅力。一次次努力写的稿件被退回，拍的照
片被否定，都是我成长道路上最有力的足迹，也是这些社团
生活的点点滴滴，让我得到充分的锻炼，更让我下决心要在
这个伴我成长的社团中继续努力，在接下来的一年中为记者
团尽自己的绵薄之力。

我希望对记者团未来的工作重点进行适当的转移：



在工作的形式上，主要以出期刊、举办各种社团活动为主要
任务。

在工作的内容上，可以通过对老师、同学、校工等最贴近我
们生活得人群进行采访，来透析在校生遇到的困惑和最渴望
了解的事务，也可以用我们手中的笔，相机来记录，来反映
我们社团成员对周围生活得观察和感受，并做为期刊和各种
社团活动的主题。

在具体的工作上，要增加社团成员彼此间的了解，提高整体
的凝聚力，对成员的工作进行合理细致的安排，让成员感受
到自己的价值和存在感，努力让记者团办的更好，走的更远！

安管主任竞聘篇三

今天，很荣幸走上讲台，和那么多乐意为班级作贡献的同学
一道。我想，我将用旺盛的精力、清醒的头脑来做好班干部
工作，来发挥我的长处帮助同学和x班集体共同努力进步我从
小学到现在班干部一年没拉下，但我一身干净，没有“官相
官态”，“官腔官气”；少的是畏首畏尾的私虑，多的是敢
做敢为的闯劲。

我想我该当个实干家，不需要那些美丽的词汇来修饰。工作
锻炼了我，生活造就了我。戴尔卡耐基说过“不要怕推销自
己，只要你认为自己有才华，你就应该认为自己有资格提任
这个或那个职务”。

既然是花，我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；既然
是石头，我就要去铺出大路；既然是班干部，我就要成为一
名出色的领航员！流星的光辉来自天体的摩擦，珍珠的璀璨
来自贝壳的眼泪，而一个班级的优秀来自班干部的领导和全
体同学的共同努力。我自信在同学们的帮助下，我能胜任这
项工作，正由于这种内驱力，当我走向这个讲台的时候，我
感到信心百倍。你们拿着选票的手还会犹豫吗？谢谢大家的



信任！

安管主任竞聘篇四

大家晚上好，我是来自管理系xx级市营（1）班的xxx，现任纪
检部干事，今晚我要竞选的是院学生机构纪检部部长一职！

此时此刻，我是带着纪检部的传统和光荣、奉献与牺牲的精
神，坚持与责任的思想站在这里。

在这一刻，我所作的承诺与努力，将必须肩负起我的责任和
义务。

就我个人而言，在这一年里，我参与了院各种大型活动的工
作，同时圆满的完成了部门的本职工作，在这些工作实践里，
我得以借鉴和学习各种各样的事物，得到的锻炼，积累的经
验为我胜任更重要的工作打下坚实的基础。

作为一个历来强调纪律性和时间观念的部门，我以身为纪检
部的一员而感到自豪，同时也感觉到肩上的担子重了，作为
前任，我们的师兄师姐在老师的指导下，带领纪检部不断地
向前发展，身为干事的我深受激励，也感到责任之大，任务
之艰巨，但却激发了我迎接挑战的欲望！

在这里，我希望能与各位分享我个人对部门未来的想法：

第一，坚持部门的核心思想，严格遵守学校规章制度，在老
师领导下，依部门职能工作。

第二，深化部门精神文化建设，延续和加强纪检部的核心凝
聚力。

我深信，只有团结，才是部门办事效率所在，只有团结，才
能使部门朝着同一个方向前进。



第三坚持创新思想与规范管理相结合，为学校的纪律建设和
作为学校与学生的沟通桥梁作用作出部门的贡献！

最后，我觉得，纪检部应该像桂花树一样，不慕骄艳，不尊
华贵，纵使其已硕果累累，她只是默默的绽放，然而那浮动
的暗香，却长久的让人回味。

我是xxx，我的演讲完毕，谢谢！

安管主任竞聘篇五

尊敬的各位老师、亲爱的同学们：

大家好：

我要竞选的职位是记者团负责人

也因这一年的幸苦与坚持，帮助我们认识了自我，锻炼了自
我，给了我最好的磨砺与鼓励，学到了对待一项工作，我们
该有的责任心与毅力。一次次努力写的稿件被退回，拍的照
片被否定，都是我成长道路上最有力的足迹，也是这些社团
生活的点点滴滴，让我得到充分的锻炼，更让我下决心要在
这个伴我成长的社团中继续努力，在接下来的一年中为记者
团尽自己的绵薄之力。

我希望对记者团未来的工作重点进行适当的转移：

在工作的形式上，主要以出期刊、举办各种社团活动为主要
任务。

在工作的内容上，可以通过对老师、同学、校工等最贴近我
们生活得人群进行采访，来透析在校生遇到的困惑和最渴望
了解的事务，也可以用我们手中的笔，相机来记录，来反映
我们社团成员对周围生活得观察和感受，并做为期刊和各种



社团活动的主题。

在具体的工作上，要增加社团成员彼此间的了解，提高整体
的凝聚力，对成员的工作进行合理细致的安排，让成员感受
到自己的价值和存在感，努力让记者团办的更好，走的更远！

安管主任竞聘篇六

在座的老师、辅导员、各位同学：

大家晚上好!

这次，我参加竞选的职位是：班长。

大家还记得吗?去年九月，当我们来到“北信”廊坊教学区时，
是怎样的心情?许多同学既对大学生活充满了好奇，同时又因
高考不理想而感到失意。一年过去了，在心态、学习方法和
生活习惯等各方面，我们都有了很大的提高，对大学的认识
也深刻了许多。在上一届班委中，我担任体委。虽然只负责
体育方面的工作，但我还是从中体会并学到了很多的东西。
这些收获是实实在在的。记得去年冬天在大学城。

我报名参加了5公里环城跑。当时想：我是体委，即使不得奖
也得给班级同学带个头吧。在跑到离终点不远的地方，我明
显感到气喘加剧，体力不行了。但已经到这儿了，为什么不
再坚持一下呢?意志是能够战胜体力的.。当我成功冲向终点
时，听到身旁几位同学喊：“好样儿的，杨勇”。当时，我
又一次快乐地体验了毛主席的那句话：“成功就在再坚持一
下的努力中。

凡事豫则立，不豫则废。工作要有翔实的计划，更要有规矩。
我们班级内部的建设也要制度化。我起草了两份《关于班干
部工作的若干条例》和《关于班级财务管理、学期评估的若
干意见》，待会儿请大家传阅。



安管主任竞聘篇七

在座的老师、辅导员、各位同学：

大家晚上好!

这次，我参加竞选的职位是：班长。

大家还记得吗?去年九月，当我们来到“北信”廊坊教学区时，
是怎样的`心情?许多同学既对大学生活充满了好奇，同时又
因高考不理想而感到失意。一年过去了，在心态、学习方法
和生活习惯等各方面，我们都有了很大的提高，对大学的认
识也深刻了许多。在上一届班委中，我担任体委。虽然只负
责体育方面的工作，但我还是从中体会并学到了很多的东西。
这些收获是实实在在的。记得去年冬天在大学城，我报名参
加了5公里环城跑。当时想：我是体委，即使不得奖也得给班
级同学带个头吧。在跑到离终点不远的地方，我明显感到气
喘加剧，体力不行了。但已经到这儿了，为什么不再坚持一
下呢?意志是能够战胜体力的。当我成功冲向终点时，听到身
旁几位同学喊：“好样儿的，杨勇”。当时，我又一次快乐
地体验了毛主席的那句话：“成功就在再坚持一下的努力中。
”(握拳)

人生如逆水行舟，不进则退，在历史的大潮中，生命的线条
显得是何等的短校我渴望把握人生的旋律，用行动去谱写属
于自己的青春之歌，生命之歌!所以，我站在了这里。

世界很大，能包容我们每个生命的征程;

天空很小，任我们选择的只有延伸和放飞。

凡事豫则立，不豫则废。工作要有翔实的计划，更要有规矩。
我们班级内部的建设也要制度化。我起草了两份《关于班干
部工作的若干条例》和《关于班级财务管理、学期评估的若



干意见》，待会儿请大家传阅。

安管主任竞聘篇八

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家下午好！

相信大家一定对我不陌生吧！很荣幸又一次站在这里，首先
感谢大家的支持，去年我很好地完成了大队委学习部长的工
作，获得优秀大队委称号，为咱们班赢得了荣誉。

一直以来，我努力学习，平时我热心帮助同学，成为老师的
得力助手，各方面全面发展，多次获得全面优秀生的称号。

我兴趣广泛，硕果累累，我喜欢游泳、登山、上博客、下棋、
打羽毛球、旅游等等。去年我代表咱们班参加算24比赛获得
了级段冠军，参加cctv希望英语比赛获得瑞安市一等奖，通
过了中央音乐学院古筝考试5级，值得一提的是，这个夏天我
在家种西瓜，如今已长出了两个碧绿的西瓜，大家如有机会
可以到我家，和我一起分享我劳动的喜悦！

现在，我希望大家一如既往地支持我、信任我，把手中那最
神圣的一票投给我！

谢谢大家！

安管主任竞聘篇九

各位评委大家晚上好：

今天我很荣幸也很高兴能够站在这里参与竞选。我是杨鹏鹏，
来自11级社会工作一班，今天我要竞选的是宣传部部长一职。
经过在协会一年的锻炼，我有足够的信心和勇气以及能力把



工作做好！

首先，我浅谈一下对宣传部的认识。宣传部是协会至关重要
的职能部门，它是传递协会信息的桥梁，沟通着协会内部以
及外界对协会的了解和认识，但也不仅限于宣传，还有很重
要的是与其他各部门的团结合作，俗话说只有最好的.团队，
良好的团队协作是协会发展的强大支持。在做好本职的过程
中，寻找更有效地途径打出自己协会的特色。

其次，在一年的历练中，我积极参与及组织活动，在这个过
程组织能力、沟通能力、文宣能力得到很大提高，相信这些
会对我的工作如虎添翼，并且我会不断完善自我，为宣传部
和协会的发展贡献自己的才智。

再次，协会的发展需要大家共同努力，我希望能和各位共事，
若我有什么不足，各位可以及时提出以便改正，做得更好。

最后，经过一年的观察和了解，我浅谈一下对协会的一些小
建议：

1、不定期召开小组会议，讨论协商发展所出现的问题及解决
方案；

2、组织活动时适当增加其趣味性，以吸引会员，团结增强氛
围；

3、可适量开展室外大型活动。

演讲完毕，谢谢大家！

安管主任竞聘篇十

各位老师，同学：



大家好!

我要竞选的职位是记者团负责人

也因这一年的幸苦与坚持，帮助我们认识了自我，锻炼了自
我，给了我最好的磨砺与鼓励，学到了对待一项工作，我们
该有的责任心与毅力。一次次努力写的稿件被退回，拍的照
片被否定，都是我成长道路上最有力的足迹，也是这些社团
生活的点点滴滴，让我得到充分的.锻炼，更让我下决心要在
这个伴我成长的社团中继续努力，在接下来的一年中为记者
团尽自己的绵薄之力。

我希望对记者团未来的工作重点进行适当的转移：

在工作的形式上，主要以出期刊、举办各种社团活动为主要
任务。

在工作的内容上，可以通过对老师、同学、校工等最贴近我
们生活得人群进行采访，来透析在校生遇到的困惑和最渴望
了解的事务，也可以用我们手中的笔，相机来记录，来反映
我们社团成员对周围生活得观察和感受，并做为期刊和各种
社团活动的主题。

在具体的工作上，要增加社团成员彼此间的了解，提高整体
的凝聚力，对成员的工作进行合理细致的安排，让成员感受
到自己的价值和存在感，努力让记者团办的更好，走的更远！


